

Förderkreis des Heimatmuseums lud dazu ein und bedankt sich:

# Schmücken des Osterbaumes und Spaziergang durch Hornburg

**Hornburg.** Der Förderkreis Heimatmuseum Hornburg e. V. möchte sich bei allen Kindern, die ein selbst bemaltes Osterei für den Osterbaum vor dem Museum gebracht haben, recht herzlich bedanken. Viele Unikate schmückten den Osterbaum. Pünktlich zum bevorstehenden Osterfest machten sich am 5. April die Kinder des Hornburger Kindergartens in Begleitung ihrer Erzieherinnen und mit den selbst angemalten Ostereiern auf den Weg zum Heimatmuseum Hornburg. Hier wurden sie herzlich von den Museumsmitgliedern Doris Bötzel-Rabe und Henning Rabe begrüßt.

Die Mitarbeiter des Bauhofs der Gemeinde Schladen-Werla hatten vor dem Museum eine Birke aufgestellt und schon konnte die Kinderschar mit Begeisterung und viel Freude den Baum schmücken. Als Dankeschön erwartete sie eine kleine österliche Überraschung

Am Ostermontag konnten dann viele den Osterbaum bewundern. Die 1. Vorsitzende des Förderkreises, Susanne Kühne, konnte rund 40 Gäste, Erwachsene und Kinder begrüßen. Sie erzählte von altem und neuem Osterbrauchtum. Bei schönstem Wetter ging es dann gemeinsam mit dem Osterhasen durch die schöne Fachwerkstadt zur Hagenmühle. Dort wurden kleine Sträuße in die Mühlenilse geworfen, die den alten Osterbrauchtum zum nächsten Ort weitertragen sollen. Weiter zog der Zug entlang der Hagenstraße und durch den Knick zum Marktbrunnen, der als Dank dafür, dass er im Winter nicht zugefroren ist, gekränzt wurde. An den beiden markanten Punkten erzählte Susanne Kühne über das traditionelle Hornburger Osterbrauchtum und die ein oder andere kleine Oster-



Der Osterhase begleitete den Spaziergang durch die schöne Fachwerkstadt bis zur Hagenmühle, wo dann kleine Sträuße in die Mühlenilse geworfen wurden. Foto: privat



Die Kinder schmückten den Osterbaum und freuten sich über eine österliche Überraschung. Foto: privat

geschichte. Zum Abschluss gab es auf dem Museumsvorplatz bei netten Gesprächen Kaffee und Kaltgetränke sowie viele bunte Ostereier. Der Förderkreis dankt

allen Beteiligten für das gute Gelingen der bereits zur Tradition gewordenen Veranstaltung.

Das Heimatmuseum Hornburg ist von Donnerstag bis Sonntag

in der von 14 bis 16 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei. Der Förderkreis Heimatmuseum Hornburg e. V. freut sich über Spenden zum Erhalt des Hauses.